

第13回議会報告会議事録（要約）

とき	平成29年2月10日（金）	19時～21時
ところ	とどろき荘	
テーマ	1部：12月定例会の報告について 2部：今後のまちづくりについて ～加東市議会10年の歩み～	
参加者数	10人	
参加議員（8名）	藤尾潔・二階一夫・桑村繁則・長谷川勝己・小紫泰良・石井雅彦・藤浦巧・大畠一千代	
書記	桑村繁則・石井雅彦	
特記事項		



【概況】

参加者は少なかったが、地元の懸案事項が多く、活発な質問・意見が出た。質問に関してはその場で回答し、後日回答する件はなかった。

熱い気持ちが我々に伝わり、会場使用時間ギリギリまでの報告会となった。

Q：質問、要望等 A：回答

【第1部】

- | | |
|---|--|
| Q | 道の駅とうじょうの駐車場、一年も経たない内に改修して半年もしないうちにボコボコになって無駄ではないのか。 |
| A | 確かに無駄な気がしないわけではないが、想定以上の大型車両が頻繁に入りてきてハンドルの切り返しで傷んだようである。 |
| Q | あそこの岩盤は水を含むと緩むのは最初から分かっているはず。市の説明をとともに受けて反論なしに聞いているのか。 |
| A | 指摘するところはしっかりと指摘をしている。 |
| Q | 東条中学校の法面の安全確認と今回建てる予定地はどれぐらいかさ上げされるのか。 |
| A | 調査を進めると聞いているが、まだ詳細は聞いていない。 |

Q	今の中学校が安全かどうか、1年前から聞いているがまだ答えが出ないのか。調査の結果の報告はまだ聞いていない。
Q	スクールバス、3kmを超える子供たちの対応は。新定の大谷の子は。
A	公民館所在地で3km以上か以内かで検討している。新定は公民館が3km以内に入っているが、大谷は確実に3kmを超えている訳だが、今のところ徒歩通学の部分だけど今後個別に開校準備委員会の方で検討されると思うので議会でも確認をとっていく。
Q	小元団地の法面、安定勾配ということで納得されているが、現地を見に行かれた議員はいるのか。
A	私は見に行ったが安定勾配で仕上げていると認識している。
Q	4月からのコンビニで住民票が受け取れるとなっているが、戸籍まで出さないのか。そうしたら東条郵便局の現在の業務は要らなくなるのでは。
A	(※スクリーンに資料を映し出して説明)戸籍はデーターの作り方が違うのでコンビニ交付にはなっていない。
Q	加東市で現在マイナンバーカードを取得されている方は何%ぐらいか。
A	はっきりした数字ではないが10%半ばぐらいである。
Q	9割近い方が住民票を取るのにコンビニを利用しないということ。
A	県内では加東市は数値が高い方だが、広報して普及に努める。

【 第 2 部 】

Q	(要望)東条健康の森のグラウンドをグラウンドゴルフ場として利用してもらい帰りにとどろき荘でお風呂に入ってもらうように考えるのも加東市の発展につながる一つの方法かと思う。 二十日会という会があり、このとどろき荘を例会場にしているが、改修はどうになるのか。
A	設計が出来上がっている頃だと思うが、まだ報告は聞いていない。工事に関しては予定通りだと今年の6月から始め1月まで。その間は休館にし、9月に引き受ける会社を募集して決めることになっている。
Q	内部がどうなるとかの詳しいことは聞いていないのか。
A	耐震が不十分なので前の半分は取り壊して後ろ半分になるということは聞

	ている。
Q	今もよく利用されている洋室の会議室と和室の研修室を縮小したりなくしたりしないように現状のまま残してほしい。(要望)
Q	2階の宿泊施設を公民館にすると聞いているが、その計画を見直すことはできるのか。1階では宴会していて2階は教育委員会の管轄の子供たちが使う部分の公民館が一緒になるのはおかしい。議会も話しがあった時にもっと議論すべきである。
Q	東条地域は何もかも潰してばかり、もっと前向きに考えてほしい。
A	意見・要望としてお受けしたい。
Q	この多目的ホールはどうなるのか。
A	このホールは壊さない。
Q	東条地域を走っているバス、誰も乗っていないのに大きなバスは無駄だと思うが。
A	朝晩高校生が結構利用している。朝晩だけ大きなバスで昼間は小さいバスを別に用意するのは無駄で、1台のバスを有効活用している。ただ、バスの運行体系を変える。小野方面のバスは廃止して全て社へ行くようになる。 (閉会挨拶)